



AVIS À LA POPULATION

Cookshire-Eaton, le mercredi 3 mai 2023

Objet : Intimidation des élus – Campagne « Traitons les élu(e)s municipaux comme du monde ».

Madame, Monsieur,

Le 25 avril dernier, le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH) a lancé une campagne de sensibilisation ayant pour thème « *Derrière chaque élu(e), il y a une personne. Traitons nos élu(e)s municipaux comme du monde* ». Cette initiative s'inscrit dans un cadre où la polarisation des opinions divise de plus en plus le discours politique en deux pôles diamétralement opposés. Ce contexte entraîne ainsi les promoteurs d'idées extrêmes, d'un côté comme de l'autre, à exprimer des opinions et poser des actions qui dépassent les limites des discours traditionnellement plus modérés et respectueux. Ces débordements causent préjudices aux élus de tous les paliers gouvernementaux au point que certains deviennent victimes d'harcèlements de la part de citoyens mécontents.

En appui de cette initiative du MAMH, la Ville de Cookshire-Eaton met à la disposition des membres de son conseil municipal et ses citoyens.ennes des [outils leur permettant d'en savoir plus à propos de lutte contre l'intimidation de élus.es](#). Cette campagne constitue un appel à l'action à tous ceux et celles désirant enrayer ce phénomène qui mine notre démocratie. **Par conséquent, elle « rappelle l'importance d'agir avec civisme et respect » à l'endroit des élus.es qui vous représentent.** Cette trousse propose donc des solutions toutes prêtes à être déployées sur vos réseaux sociaux professionnels, si vous le désirez.

Pour obtenir votre trousse, veuillez visitez le [Traitons les élu\(e\)s municipaux comme du monde](#).

En espérant le tout conforme, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Claude Leclair
Directeur, Communications et Vie communautaire
Ville de Cookshire-Eaton

CL/